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前回（1194回例会）の記録
平成26年１月８日（木）

■ゲスト
声楽　高森郁子氏
ピアノ　吉田奈保子氏 
  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　19名
 欠 席 者 数 ３名
 出　席　率　86.36%

■1193回出席報告の修正
　1193回欠席者 ７名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ７名
　修正出席率　 66.67%→　66.67%

●メイクアップ

●欠席者
宇都宮会員・梶屋会員・長野（修）会員・仲本会員
籾倉会員・矢頭会員・渡邊会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 「アマチュアゴルファーとして」
 尾家興産　尾家清隆氏　グランプラザ中津ホテル  
◎次回例会プログラム 「桐箱について」 
 増矢桐箱　増矢氏　グランプラザ中津ホテル  

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　梶原会長
　明けましておめでとうございます。
　お正月は家族団らんの楽しいときを過ごされ
たことと思います。
　日本人は昔から盆と正月には郷里に帰って家族とともに過
ごす良い習慣が受け継がれています。自分は「何年生れ」か
ということで親や祖父母から話を聞かされて育っていますか
ら干支（えと）には関心をもって一生を過ごしていますね。
　今年は未（ひつじ）年です。ひつじは見るからにおだやか
な動物です。どうか一年平穏な年であってほしいものです。
　さて今宵の例会には素晴らしいゲストをお迎えしての美味
しい食事をいただきながらのコンサートを予定しています。
会員の加来敏男さんの奥さんのお姉さんです。
オペラの歌の数々を時間のゆるす限り歌っていただけるとい
うことです。

　熊本から伴奏の方といっしょに来てくださいました。
歌い終わった後熊本まで帰られるということです。
どうぞよろしくお願いいたします。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　津久見RC、豊後高田RC、大分
RC、大分東RC、大分臨海RC、大分南RC、
大分中央RC、大分1985RC、大分城西RC、
別府東RC、湯布院RC
●週報受理　津久見RC　湯布院RC
●幹事報告
・ロータリアン誌（英文）1月号
 
◎新年例会
　本日は、SOLにて新年交歓会でし
た。岡野会員より乾杯いただきました。

「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”
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◎ニコニコボックス　
〔梶原会長〕久しぶりにコンサートの会場に行ったような気
分になりました。本日は、本当にありがとうございました。  
〔辛島会員〕明けましておめでとうございます。 今年の7月か
ら会長を務めさせていただきます。皆様、ご協力をお願いい
たします。  
〔川崎会員〕本日はとても素晴らしい機会をありがとうござい
ました。お正月の3日から18日まで妻が実家に里帰りしてお
りまして、ニコニコしております。  
〔仲本会員〕昨年末から腰を痛めてしまいましたが、来週か
ら暖かいところで静養してきます。皆様も、体力づくりに励
んでいきましょう。
〔若松会員〕12月は手術のため入院しておりましたが、よう
やく復帰いたしました。今年もよろしくお願いいたします。
〔永松会員〕本日、弟に長男が誕生しました。私も叔父とし
て頑張って過ごしていきたいと思います。
〔長野定生会員〕明けましておめでとうございます。来週は、
トレーニングも兼ねて暖かいところで静養してきます。
〔黒瀬会員〕明けましておめでとうございます。先日購入した
フェアレディZを今月手放し新車を購入しました。毎年恒例
でお正月に買い物に行くのですが、色々買ってしまいました
ので、今年も頑張っていきたいと思います。
〔宇都宮会員〕明けましておめでとうございます。昨年度は
三火会の皆様に、ウチの長女の誕生の時にお祝いをいただ
きありがとうございました。
〔土居会員〕ウチの息子が20歳になりました。おかげさまで
成人を迎えました。ありがとうございました。
〔長野修会員〕娘が韓国の大学にいるのですが、お正月の
日程が日本と違うので娘に手紙を書いたら、息子には書いた
ことがないのでそれを見た息子から焼き餅を妬かれました。
〔吉野会員〕本日はオペラを聴きましたが、イタリアに行った
時以来でしたのですごくいい体験をすることができました。
〔小野会員〕明けましておめでとうございます。辛島さん、次
年度はよろしくお願いいたします。息子の唐揚げ屋さんが愛
媛県でオープンすることになりました。
〔出納会員〕明けましておめでとうございます。素晴らしい新
年例会をありがとうございました。お正月は箱根駅伝を東京
で観戦いたしました。私の母校の応援ができた事を嬉しく思
います。
〔岡野会員〕明けましておめでとうございます。今年は、7月
からガバナー補佐をさせていただきます。皆様には、ご協力
お願いいたしますがよろしくお願いいたします。
〔梶屋会員〕本日は素晴らしいオペラをありがとうございまし
た。
〔二反田会員〕本日はオペラを聴いて非常に新鮮な空気で
新年を迎えることができました。また、中国の成都でのショッ
ピングマートでウチの醤油が売れてるとのことで嬉しく思いま
す。
〔中島会員〕先日、自分へのクリスマスプレゼントで４kgの４
尺の六角棒を購入しました。これで体を鍛えて健康に過ごし

ていきたいと思います。
〔加来会員〕本日の出席者全員のニコニコありがとうござい
ました。来週は、尾家清隆さんにゴルフの卓話をいただきま
すので、よろしくお願いいたします。

◎ゲスト卓話
　本日は、中津市万田の
SOLにて新年例会が開催
され、熊本市より声楽家
の高森郁子氏、ピアニス
トの吉田奈保子氏にお越
しいただきオペラの披露
をいただきました。
尚、高森氏は熊本ロータ
リークラブでソングリー
ダーもつとめられていると
の事です。

　ピアノの伴奏のもと、水
色のワルツ、アメージング
グレース、カンツォーネの
中からマンマ、椿姫の中か
ら乾杯など数曲をご披露
いただきました。

　会場は素晴らしい歌声
に包まれ、素晴らしい一年
をスタートすることができ
ました。

　最後に、出席者全員で「手に手つないで」を歌い盛会の
まま終了しました。


